

Antrag

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung in Zusammenarbeit mit dem Gemeinderatsvorsitzenden Ulrich Korn die Geschäftsordnung (GO) zu validieren und anzupassen. Die Änderungsvorschläge werden in der Sitzungsrunde im Herbst 2016 dem GR zur Abstimmung vorgelegt.

Sehr geehrter Vorsitzender,
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
Sehr geehrte Ratsdamen und -herren,
Sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,

hiermit stelle ich einen Antrag zur Validierung und Anpassung der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Gemeinde Barleben.

Begründung: Mitte des Jahres 2016 werde ich in der Funktion als Vorsitzender des Gemeinderates mein zweites Amtsjahr vervollständigen. Der umfangreiche Erfahrungsschatz, den ich in den speziellen Situationen im Gemeinderat bzw. der Vor- und Nachbereitung der Gremienarbeit angehäuft habe, führt dazu, dass ich in den nachstehenden Punkten Validierungsbedarf erkennen konnte.

Ansatzpunkte:

1. Steigerung der Bürgerfreundlichkeit und Herstellung von Transparenz
2. Konkretisierungen in den Punkten Redezeit von Mandatsträgern
3. Konkretisierungen zu den pflichtigen und freiwilligen Inhalten im Protokoll

Zu 1. Als einen ersten Ansatzpunkt sehe ich die Steigerung der Bürgerfreundlichkeit. Konkret könnte beispielsweise die komplette Veröffentlichung der GR-Sitzung in Ton und Bild auf der Homepage der Kommune Barleben erfolgen. Als Vergleich gilt die Stadt Magdeburg.

Zu 2. Die Redezeit der Mandatsträger sollte konkreter geregelt werden. Welche Rechte und Pflichten bestehen für Mandatsträger und den Vorsitzenden.

Zu 3. Welche Passagen, welche Kernaussagen und welcher Inhalt ist ins Protokoll aufzunehmen. Wer hat dabei welche Rechte und Pflichten.

Ulrich Korn